



発行責任者 長谷川 了

[View all posts by admin](#)

卷之三

伝道が伝
でいきを行

第六回

三

聖隸の精神

短大學長 學園理事長 長谷川 保

聖句　行つて、「天国が近づいた」と宣べ
伝えよ。病人をいやし、死人をよみ
がえらせ、らい病人をきよめ、惡靈を
追い出せ。ただで受けたのだから、た
だで与えるがよい。

(マタイ一〇章七—八節)

保養農園の定期賃料を分配するから、そこを現地に立派に販賣していくと、その額は十萬円にも達する。しかし、満洲の中だれもの去ろうと言う者はなく、逆に一同は有るものを献げて、日本の復興運動に用いられたいと申出た。聖隸農園は、昭和の初め、亡國論と考われる程にしようと、それを極めて国民の恐怖の的であった肺結核にかかり、生きる途を失つた貧しい結核患者を救療する目的で建設されたもので、もともと全職員は、新約聖書による福音書第十章一～二〇に於て、天國が近づいたと宣言すべきよ。病人をいやし、死人をよみがえらせらる。病人をきよめ、悪霊を追い出せ。ただ受けたのだからただで与えるがよい。財布の中に銀または袋に入れて行くな。旅行の袋も、一枚の下着も、いつも持つて行くな。軽らき人がその食物を得るのは当然である」の言葉に立つて創設経営されたもので、當時は無二物、無報のを、聖隸病院と関係の深い平

空飛ぶ信使隊であつた第九十七部隊であり、その建築資金は米国から派遣戦士は、彼の死後には、その勇氣と精神を象徴する神の御機理であった。このストーリーは、宣教師は戦前、カナダメンズ教会の宣教師として、現在の高崎にある日本キリスト教伝道公会の前身である教師館や秋葉坂城の前にあるたす教師住宅に住んで、州全城に宣教活動をした。大台風の中で青函連絡船河豚谷が沈没した時に難船し、浮上船につかまつて荒波の中に漂流して、正に波に呑まれようとしている間に、その浮上輪を渡して助を見た。自らは波間に沈んで行った八である。翌日、死体となつて漂着していた。

行つて、「天国が近づいた」と宣べ伝えよ。へ病人をいやし、死人をよみかえさせ、らい病人をきよめ、惡靈を追い出せ。ただで受けたのだから、ただで与えるがよい。

一場牧師らが名前宣したと言われてゐるが、そのストーン宣教師の精神によつて遠州キリスト学園即ち今日の聖隸学園が創立されたことは、これまでまことに聖隸の精神を象徴するものである。

敗戦と共に聖隸保養農園の事務は、結婚者のみならず住む家もない職業者やしらみだらけの浮浪者や、正に敵殺しようとしていた母子世帯の教養や精神の衰れな街娼婦人の教育にまで広がつた。長谷川保が衆議院議員として作った民衆保護法と議會議員としての地位は結核病院の急速な拡張張羅を急速な養成を必要とすることとなり、もともとデンマークの国民高木等学校をモチーフとして創設された遠州カリテ学校は、飯坂ミサ氏等を迎えて、昭和二十年に、聖隸看護養成所に発展したのである。

昭和三十三年、長谷川保が、衆議院文教委員会で訓育廢止して米國及びヨーロッパを調査済した際、先進文明国では看護婦が患者が知らないと言う実状を知り、日本においては看護婦教育の軍事化を痛感する。

（在任期間 昭和52年7月8日）	54	学校法
◎理事 長谷川保		
西村ミサ 長谷川力		
鈴木唯男 佐々木ノゾ	聖謙字学 聖謙字學	
西村一之 関口一雄	達道基 聖謙	
中山耕作 鹿内健吉	專務理 前聖謙	
土屋豊年 西村ミサ	聖謙字 聖謙字	
◎監事 鈴木利三郎 長谷川保	院良	
前聖謙 田常務		
聖謙字 聖謙字		

学校法人聖隸学園新役員

松本伸吉 聖隸学園高校校長

吉田潤 聖隸学園高校教頭

菅野保次 // // 教授

出川陽
上野桂子

淺井 民
原昌十

長谷川力 聖隸福音事業團
事務局

前聖隸厚上園長
鈴木唯男

松本秀夫 // 副会長

齊藤正男 衆議院議員

所長

本部職員

西村一之 遠州基督教會牧師

